



Le 13 mai 2023

Forte inquiétude de riverains après la découverte de raticide dans les rues du village

Attention, vigilance !

Du blé empoisonné plus communément appelé « mort aux rat » a été trouvé sur la voie publique dans le cœur du village.

Sans parler de la dangerosité par rapport aux humains surtout des plus petits, beaucoup de Badenois promènent leurs animaux dans ce quartier !!!

Nous vous rappelons qu'il est strictement interdit de se servir de ce produit sur la voie publique, les conséquences peuvent être graves.

La gendarmerie sera avisée.